
人間発達環境学研究科教授会議事要録

日 時 ２０１７年５月１９日（金）午後３時３２分から午後５時２５分

場 所 大会議室

出 席 者 ７６名

※４月２１日開催の教授会議事要録の確認を行った。

○審議事項

１．招へい外国人研究者の受入れについて【資料 １】

研究科長から資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

２．大学院人間発達環境学研究科計量管理規定の一部改正について【資料 ２】

研究科長から資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

また，研究科長の指名により，計量管理責任者は佐藤春実准教授とした。

３．平成２８年度歳出決算（案）について【資料 ３】

予算委員会委員長から資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

４．平成２９年度当初予算再配分（案）について【資料 ４】

予算委員会委員長から資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

５．平成２９年度入学者の既修得単位の認定について【資料５（回収資料 】）

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

６．平成２９年度入学者の指導教員について【資料 ６】

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

７．学生の異動について【資料７（回収資料 】）

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

８．研究生の受入れについて【資料８（回収資料 】）

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

９．交流協定（全学協定）に基づく学生の留学（派遣）について【資料９（回収資料 】）

国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。

10．神戸大学と国立政治大学との大学間学術交流協定（タイプ１）および大学間学生交流

実施細則の締結及び参加について【資料 １０】

国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。



11．神戸大学とニコラウス･コペルニクス大学との大学間学生交流実施細則の締結及び参加

について【資料１１】

国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。

12．神戸大学とバーゼル大学との大学間学術交流協定（タイプ１）および大学間学生交流

実施細則の締結及び参加について【資料１２】

国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。

13．神戸大学とウーロンゴン大学との大学間学術交流協定（タイプ１）および大学間学生

交流実施細則の締結及び参加について【資料１３】

国際交流委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。

＊ 審議事項１４は，報告事項終了後，後期課程担当教員により審議決定した。

14．博士課程を経ない者の学位論文審査に係る内見委員会の設置について

【資料１４（回収資料 】）

教務委員会委員長から，資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

15．その他

なし

○報告事項

１．研究科長報告

研究科長から，次のことについて報告があった。

①部局長会議報告

・兼業手続きの徹底について

②教育研究評議会報告【資料１５】

・第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）への対応について

・防衛装備庁「安全保障技術研究推進制度」への応募について

・神戸大学の保有する個人情報の管理に関する指針等の一部改正について

・定期試験の法人文書としての取扱いについて

・2017年中日友好大学生訪中団の募集について

③第39回戦略企画本部会議報告【資料１６】

④その他

・平成２８年度人間発達環境学研究科プロジェクト研究支援経費等報告書について

【資料１７】

・平成３０年度サバティカル制度適用教員の募集について

・キャリアサポートセンターの非常勤職員について



・JSTの平成29年度グローバルサイエンスキャンパス及び独立行政法人教員研修センタ

ーの平成29年度教員の資質向上のための研修プログラム開発支援事業に採択されたこ

とについて

２．副研究科長報告

副研究科長から，次のことについて報告があった。

①大学教育推進委員会報告

・定期試験答案・レポート等の法人文書としての取扱い見直しに係る答案・レポート

の廃棄時期等に関する申合せへの意見照会について

・PC必携化に向けた調査について

②平成29年度「オープンらぼ」について【資料１８】

③平成29年度科研費早期支援について

３．各種委員会報告

(1)全学評価・FD委員会

全学評価・FD委員会委員から，授業振り返りアンケートを授業中に実施することについて

依頼があった。

４．その他

(1)各種委員会について【資料１９】

研究科長から，資料に基づき報告があった。

(2)鶴甲会（ＯＢ会）の開催について

課長から，５月２６日（金）開催の鶴甲会（ＯＢ会）について出席依頼があった。

次回人間発達環境学研究科教授会：６月１６日（金）発達科学部教授会終了後


